

## **Winter-/Montefeier des MSC im Gasthaus „Zum goldenen Ochsen“ in Liedolsheim**

Am Freitag, den 17. April trafen wir uns im Gasthaus „Zum goldenen Ochsen“ zu unserer Winter-/Montefeier. Um 19.00 Uhr war Beginn mit Sektempfang und um 19.30 Uhr war Start. Unser Conferencier Tilo Fürniß begrüßte die Gäste und auch einige Sponsoren von unserem Rallyeteam Meinzer/Schwalie. Danach wurde die Vorspeise und der Hauptgang serviert.

Im Anschluß ergriffen Joachim Meinzer und sein Co-Pilot Andreas Schwalie das Wort und nutzten die Gelegenheit sich nochmals bei den Sponsoren und der Servicecrew zu bedanken. Sie zeigten noch einige Bilder von der Rallye Monte Carlo und kommentierten diese auch ausführlich.

Der Nachtisch rundete das gelungene Essen ab. Bevor es zum gemütlichen Teil überging, fand noch unsere obligatorische Tombola mit tollen Preisen statt. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein ließen wir den Abend ausklingen.